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ABSTRAK 

Herlina, Siti. 2021, Program PKB AISBER Dalam Membentuk Kompetensi 

Bahasa Dan Keagamaan Siswa Studi Kasus Pada SDN Mulyoagung Kec. 

Balen Kab. Bojonegoro.Tesis Prodi Magister Manajemen Pendidikan Islam 

Program Pascasarjana Institut Pesantren KH. Abdul Chalim,Pembimbing: 

Dr. H.M. Afif Zamroni, L.c., M.E.I 

 

Kata kunci: Program, PKB AISBER, Kompetensi Bahasa dan Keagamaan 

Semakin banyaknya kemerosotan mental maka perlu pentingnya berakhlakul 

karimah atau berakhlak mulia/terpuji yaitu sikap yang baik menurut Islam. Pribadi 

yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT, berakhlak mulia dalam kehidupan 

pribadi, berkeluarga, bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Fokus penelitian ini 

adalah,(1)Bagaimana pelaksanaan program PKB AISBER dalam membentuk 

kompetensi bahasa dan keagamaan siswa studi kasus pada SDN Mulyoagung Kec. 

Balen Kab. Bojonegoro? (2) Mengapa program PKB AISBER penting dalam 

membentuk kompetensi bahasa dan keagamaan siswa di SDN Mulyoagung Kec. 

Balen Kab. Bojonegoro?.  

Jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus yang merupakan analisis 

deskriptif. Sedangkan untuk pendekatan menggunakan kualitatif yang merupakan 

suatu metode penelitian yang bertujuan untuk memahami fenomena yang terjadi 

pada diri si subjek penelitian. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, 

observasi, dokumentasi. Teknik analisis data meliputi: pengumpulan data, 

kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. 

Program PKB AISBER direncanakan melalui rapat Bersama tim pengembang 

sekolah kemudian disosialisasikan yang diikuti oleh seluruh orang tua/wali murid, 

dewan guru, pelaksanaannya melalui pengembanga ndiri, layanan konseling, dan 

diajarkan oleh guru kelas, dengan pembiasaan akhlakul karimah yaitu 15 menit 

sebelum melaksanakan pembelajaran di kelas. Setelah melaksanakan pembelajaran 

reguler peserta didik diberi jam pelajaran tambahan selama 30 menit. Program PKB 

AISBER sangat penting antara lain dapat meminimalisir dampak negatif 

penggunaan gawai dengan kegiatan mengaji dan belajar dirumah masing-masing, 

mampu menambah kemampuan belajar agama Islam dan berbahasa meliputi bahasa 

Arab dan bahasa Inggris. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

ABSTRACT 

Herlina, Siti. 2021,AISBER PKB Program in Forming Language and 

Religious Competence of Students Case Study at SDN Mulyoagung Kec. 

Balen Kab. Bojonegoro.Thesis of the Masters Program in Islamic Education 

Management Postgraduate Program at the Islamic Boarding School, KH. 

Abdul Chalim, Supervisor: Dr. HM Afif Zamroni, Lc, MEI 

Keywords: Program, AISBER PKB, Language and Religious Competence 

The more mental deterioration is, the more important it is to have good morals 

or have a noble/commendable character, namely a good attitude according to Islam. 

A person who has faith and fear of Allah SWT, has noble character in personal life, 

has a family, community, nation and state.The focus of this research is, (1) How is 

the implementation of the AISBER PKB program in shaping the language and 

religious competence of the case study students at SDN Mulyoagung Kec. Balen 

Kab. Bojonegoro? (2) Why is the AISBER PKB program important in shaping the 

language and religious competence of students at SDN Mulyoagung Kec. Balen 

Kab. Bojonegoro?. 

The type of research used is a case study which is a descriptive analysis. As 

for the approach using qualitative which is a research method that aims to 

understand the phenomena that occur in the research subject. Data collection 

techniques are through interviews, observation, documentation. Data analysis 

techniques include: data collection, data condensation, data presentation, drawing 

conclusions. 

The AISBER PKB program is planned through a meeting with the school 

development team then socialized which is attended by all parents / gu 

ardians of students, the teacher council, its implementationthrough self-

development, counseling services,and taught by the class teacher, with the habit of 

morality, which is 15 minutes before carrying out learning in class. After carrying 

out regular learning, students are given additional lessons for 30 minutes.AISBER 

CLA Program It is very important, among others, to minimize the negative impact 

of using gadgets with reciting and studying activities at home, being able to increase 

the ability to learn Islam and language including Arabic and English. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 

 مستخلص البحث 
 

سيتي.   برنامج  ٢٠٢١هيرلينا،   ،PKB AISBER   الطلبة الدينية  و  اللغة  كفاءة  تشكيل  في 
بوجونيغورو،  بالين  مليوأغونج  الحكومية  الابتدائية  المدرسة  في  الحالة  دراسة 
كياهي  بجامعة  الإسلامية  التربية  إدارة  الماجستير  العليا  الدراسات  قسم  الأطروحة، 

 الحاج عبد الحليم موجوكيرطا، المشرف: د. الحاج محمد أفيف زمراني، 
 ، كفاءة اللغة و الدينية PKB AISBERمات السر ية: برنامج،  الكل

الأخلاق   أو  الكريمة  الأخلاق  ممارسة  أهمية  إلى  الحاجة  فإن  العقلي،  التدهور  زاد  كلما 
الله   سبحان  بالله  ويتوقي  يؤمن  الذي  الشخص  للإسلام.  وفقا  جيد  موقف  هو  الثناء   / النبيلة 

الشخصية  الحياة  في  النبيلة  أخلاق  هذا    تعالى،  محور  والدولة.  والأمة  والمجتمع  والأسرة 
برنامج   تنفيذ  يتم  هو، كيف  الطلبة    PKB AISBERالبحث  الدينية  و  اللغة  تشكيل كفاءة  في 

برنامج   لماذا  بوجونيغورو؟  بالين  مليوأغونج  الحكومية  الابتدائية  المدرسة  في  الحالة  دراسة 
PKB AISBER  ال الدينية  و  اللغة  كفاءة  تشكيل  في  الابتدائية  مهم  المدرسة  في  طلبة 

استخدام   الحكومية مليوأغونج بالين بوجونيغورو؟  نهج  عن  أما  الوصفي.  تحليل  وهو  حالة  دراسة  هو  المستخدم  البحث  نوع 
البحث.   موضوع  في  حدثت  التي  الظاهرة  فهم  إلى  يهدف  الذي  البحث  منهج  هو  الذي  النوعي 

والملاحظ المقابلة  خلال  من  البيانات  جمع  :  أسلوب  تشمل  البيانات  تحليل  أسلوب  والوثائق.  ة 
 جمع البيانات، وتكثيف البيانات، وعرض البيانات، وانسحاب الاستنتاج. 

برنامج   أن  المقرر  PKB AISBERومن  المدرسي     التطوير  فريق  مع  اجتماع  خلال  من 
ومجل الطلاب  ولي   / الوالدان  أولياء  جميع  تليها  اجتماعيا  خلاثم  من  وتنفيذها  المعلم،  ل  س 

على   التعود  مع  الدراسي،  الفصل  معلم  قبل  من  وتدرس  الاستشارة،  وخدمة  النفس،  تطوير 
هي   التي  الكريمة  التعلم    ١٥الأخلاق  تنفيذ  بعد  الدراسي.  الفصل  في  التدريس  تنفيذ  قبل  دقيقة 

مدة   الدراسية  للمادة  الإضافي  الوقت  المتعلم  إعطاء  يتم  برنامج    ٣٠المنتظم  دقيقة.  PKB 
AISBER لاستخدام  مه   السلبي  التأثير  من  تقلل  أن  يمكن  أخرى،  أمور  بين  من  جدا،  م 
على   القدرة  زيادة  على  وقادرة  التوالي،  على  المنزل  في  والتعلم  البحث  الأنشطة  مع  الهاتف 
  تعلم الإسلام واللغوية تكوّن من اللغة العربية والإنجليزية 


